

令和6年度 学校だより

# 福山高校だより11・12・1月号



公式HP



令和7年2月3日 発行：鹿児島県立福山高等学校

2学期はさまざまな行事が盛りだくさんで、生徒たちも学びや経験の多い日々を送ることができました。3学期も、それぞれの可能性を発揮して、仲間との絆を深め、勉強や学校行事、諸活動に前向きに取り組みながら、充実した高校生活を送ってほしいです。



## ★文化祭

10月26日(土)に創立40周年記念 第40回文化祭が実施されました。三遊亭あら馬さんをお招きしての寄席体験落語会や霧島ガーデンプレイスさんとのコラボレーションを行いました。

団体の展示や舞台発表があり、大いに盛り上がりました。生徒達は準備期間から限られた時間で一生懸命取り組み、当日は訪れた多くの方々にも楽しんでいただくことができました。



## ★火災避難訓練

12月16日(月)に抜き打ち型防災訓練を行いました。避難場所のテニスコートに想定時間よりも短時間で集合できました。

消火器の扱い方の練習も行いました。





## ★始良・伊佐地区専門高校フェスタ

11月15日(金)に始良・伊佐地区にある専門学科を有する高等学校が、各学科の特色を広く紹介しました。

伊佐農林高校・加治木工業高校・霧島高校・国分中央高校・隼人工業高校・龍桜高校・蒲生高校・福山高校の8校7専門部が、趣向を凝らして各ブースで説明をしました。



## ★修学旅行

12月3日(火)から12月6日(金)まで修学旅行が実施されました。それぞれの土地や施設を訪れ、歴史や文化に触れながら、様々な体験を通して、クラス・学年の親睦を深めることができました。今回の修学旅行での思い出を大切に、学んだことや経験したことを今後の学校生活にも生かしてもらいたいと思います。

